

きょうも元気に!

日本共産党 京都市議員

《活動報告 News》

河合ようこです。



安倍9条改憲NO! 憲法守れ!と3000人

5月3日、円山野外音楽堂は、3000人の参加者で埋めつくされました。
国会も国民もだまし続け、改憲にしがみつくと安倍首相、自公政権に怒りがおさまりません。

この日の集会には野党が総結集。地域で頑張っておられる方々のアピルも力強かったです。池内了さんや池田香代子さんのお話は、国が軍事研究予算を強化していることへの批判、言葉を破壊した安倍政権への猛烈な批判をユーモアたっぷりに語



「安倍9条改憲NO」の3000万人署名を成功させましょう!



(↑新婦人西京支部の皆さん)



(池内了さん)



らわれ引きつけられました。憲法の主語は「我々」ということも心に残りました。



(西京九条の会連絡会も舞台に)



祝第89回メデー

5月1日、青空が広がり、夏のような暑さの中、メデーが行われました。二条城前の集会では、倉林明子参議院議員が党代表としてあいさつ。福山和人弁護士もあいさつされました。私は、中コエを行進しました。



(同僚議員とともに 日本共産党の隊列で歩きました)

更なる議会改革も、

日本共産党市会議員団は、

4月26日に、これまでの議会改革の到達点と今後の方向について議員団としての見解を発表しました。(詳細は、議員団HPをご覧ください。)

今後とりくむ方向としては、厳しい市民生活と京都経済の状況のもと、議員報酬3割削減し、市民生活の向上にあてる財源とすること、海外行政視察について見送ることを要求し、党議員団は参加を引き継ぎ自粛します。

★5月市会が始まります★

5月17日(木)から5月市会が始まります。

5月22日(火)は本会議代表質問が行われます。

日本共産党は午前11時30分頃から昼休みをはさんで、午後2時すぎまでの予定です。KBSテレビ・インターネットで生放映されます。

本会議場で直接傍聴もできます。ぜひお越し下さい。終了本会議は5月31日の予定です。